



Sheinbaum adelanta que el presupuesto de 2026 dará más recursos a la ciencia

El lunes, la gobernante enviará su primer proyecto de presupuesto, adelantando que se dará prioridad a la ciencia y a proyectos científicos.



Foto: EFE/Presidencia de México

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció este viernes que el próximo Paquete Económico 2026, que entregará el lunes 8 de septiembre a la Cámara de Diputados, se destinará más presupuesto a la ciencia y a proyectos científicos.

“Sí hay más presupuesto para apoyo a la ciencia y a los proyectos prioritarios científicos y humanistas que hemos definido”, señaló la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

El lunes, la gobernante enviará su primer proyecto de presupuesto, tras haber asumido el cargo el 1 de octubre de 2024, un mes después del último paquete presupuestario entregado por su antecesor, Andrés Manuel López Obrador (2018-2024).

Presupuesto para ciencia se enfocará en el sector de la IA

Como parte de los proyectos a los que se les dará prioridad, están la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones que se presentará en octubre y un proyecto denominado laboratorio de Inteligencia Artificial (IA).

[Sheinbaum adelanta que el presupuesto de 2026 dará más recursos a la ciencia](#)